

# zog Bilanz

dantstellvertreter Brandrat Reinhard Scheichenberger referierte über die Möglichkeiten der neuen Verkehrsregler-Ausbildung.

## 8,4 Millionen Arbeitsstunden

Die Abgeordnete zum Landtag, Marianne Lembacher, würdigte die Leistungen der Feuerwehren. Sie hob auch den wirtschaftlichen Gegenwert dieser beachtlichen Leistungen hervor. Insgesamt erbringen Niederösterreichs Freiwillige 8,4 Millionen Arbeitsstunden. Bezirkshauptmann Stefan Grusch bedankte sich vor allem für die gute Zusammenarbeit zwischen den Blaulichtorganisationen. Er ergänzte die Worte von Marianne Lembacher, dass neben den wirtschaftlichen Werten auch entsprechende menschliche Werte durch die Hilfsbereitschaft und den Idealismus der Freiwilligen geschaffen werden. Dipl.-Ing. Dr. techn. Rudolf Mörk-Mörkenstein hielt einen Vortrag über Elektro- und

Hybridfahrzeuge. Er ging dabei nicht nur auf die Technik ein, sondern vor allem auf die Gefahren und Möglichkeiten für die Einsatzkräfte.

## Ehrungen

Im Rahmen des Bezirksfeuerwehrtages 2012 erhielt Verwaltungsrat Franz Pröstler das Verdienstzeichen 3. Klasse des Österreichischen Bundesfeuerwehrverbandes. Zusätzlich gab es für die Teilnehmer des Feuerwehrleistungsabzeichens in Gold Ehrenurkunden.

## ZUR SACHE

### Beeindruckende Zahlen:

Einsatzstunden : 22.371  
 Brandeinsätze: 154  
 Techn. Einsätze: 1.232  
 Mitglieder: 4.806  
 Jugend: 213 (Mädchen und Buben)  
 Anzahl der Wehren im Bezirk Hollabrunn: 117



Harald und Sonja Pollak stießen mit Brauerei-Chef Karl Schwarz gleich mit einem Gläschen Hausbier an.

Foto: ae

## „Pollak Hausbier“ exklusiv für den Retzbacherhof gebraut

(ae). Der Retzbacherhof in Unterretzbach ist vielen in der Region durch seine exzellente Küche bekannt. Jetzt gibt es auch Spezielles für Bierliebhaber: Am 3. Mai stellten Sonja und Harald Pollak gemeinsam mit Zwettler-Brauerei-Chef Karl Schwarz „Pollaks Hausbier“ vor, das exklusiv für den Retzbacherhof

gebraut wird. Die Idee dazu gebären Pollak und Schwarz bei einem Betriebsausflug in die Zwettler Brauerei. Bis zur Vorstellung des „Pollak-Bieres“ hat es dann noch zwei Jahre gedauert. Das Ehepaar Pollak hat zum neuen Bier auch gleich einen passenden Biergarten eingerichtet.

WERBUNG

## Meine alte gegen eine neue tauschen.

Die EVN ist immer für mich da.

**Haben Sie schon einmal über den Tausch Ihrer Heizung nachgedacht?** Dann bietet Ihnen die EVN mit dem **EVN HeizungsTausch** die optimale Lösung.

Nutzen Sie die Zeit nach der Heizsaison, um mit dem **EVN HeizungsTausch** Ihre Energiekosten zu senken und noch mehr Wohnkomfort in Ihr Zuhause zu bringen.

Die Fachleute der EVN begleiten Sie durch alle Phasen Ihres Projektes – von der Planung bis zur Umsetzung.

**Wollen Sie mehr erfahren? Ihr EVN Energieberater steht Ihnen gerne zur Verfügung.**

Harald Dallinger, Telefon: 02952 2191/12495  
 E-Mail: harald.dallinger@evn.at



Wollen Sie herausfinden wie Sie Energie einsparen können? Möchten Sie nicht nur Energieberatung sondern auch gleich die professionelle Umsetzung durch einen verlässlichen Anbieter?

Haben Sie Fragen zu Förderungen?

**Dann ist die EVN der richtige Partner für Sie.**

facebook.com/evn

**EVN**